

# 県主小タイレス



令和7年10月30日 発

## 明後日は『ライジング フェスタ in あかた』 めざすのは、コミュニケーション能力と自信です！

柿が実る時期になるとよく耳にする『柿が赤くなれば医者が青くなる』ということわざ。これは柿が実る頃には気候が良くなり、医者の出番が少なくなるという意味。けれど、最近の気候は、朝が冷え日中の気温は高く、寒暖差を意識して体調管理に気を付けたい気候に変わってきています。あと数日でライジングフェスタ。子供たちの体調管理をよろしくお願ひします。

さて、子供たちは、生活科や総合の時間を中心に「～したい」の願いを叶えるために、思いのテーマで探究してきました。そして、その成果を、ライジングフェスタで披露します。

ライジングフェスタの目的は、子供たちのコミュニケーション力と自信の向上です。そこで、お願ひがあります。子供たちの語りを聞いて、反応してほしいのです。

- ・子供たちの研究・練習してきた内容の良さを引き出す質問を、
- ・子供たちの自信のつきそうな感想を、
- ・思い浮かばなかったら大きな拍手を、
- ・子供たちに「いいね～！」とエールを送ってください。

### 大人のめあて

- ★子供たちを成長させる。
- ★子供たちに反応してください。  
(拍手、感想、ほめる、質問 等)

### ライジングフェスタ予行演習をしました!!



学校教育目標 「ふるさとを愛し、夢を育み未来にかがやく子供の育成」

めざす学校像 「笑顔と自信のあふれる学校」 / 県主小 進んで やれば 笑顔が生まれる!